

P T A 通 信

第64号
しげのぶ特別支援学校
令和6年3月1日

「P T A活動のすがた」

P T A会長 宮岡 宏太



今年度、会長として二年目を務めさせていただきましたが、至らない所があ

多々ある中、皆様の御理解と御協力のおかげで無事に一年間の活動を締めくくることができましたこと、感謝申し上げます。

「チームしげ特」

校長 稲荷 邦仁



「チーム一丸」という言葉がありますが、今年はそれを象徴する出来事があり

ました。プロ野球、阪神タイガースの三十八年ぶりの日本一です。その要因には、岡田監督の教えが大きいと言わ

れていました。監督の指導方針に、「選手それぞれの個性に合わせて、言葉の選び方や接し方を変えなアカン」というものがあります。私は、教育活動やP T A活動においても、この教えに通じるものがあると思いました。教員も子どもたちはもちろんのこと、保護者の皆様にとつても負担なく「やつてよかつた」と感じていただけるよう、今後も活発に意見交換をしながら柔軟に進めていきたいと思っております。

最後になりましたが、まもなく卒業を迎える高等部三年生の保護者の皆様には、長きにわたり、本校P T A活動に御尽力を賜り、深く感謝いたします。卒業後もお子様と皆様のより一層の御健康と御活躍を心よりお祈り申し上げます。

この教えにならって、個々の価値を認め合い、それぞれが力を最大限に引き出すことで、P T A活動の更なる発展につなげられるよう、これからも「チームしげ特」で取り組んでいきましょう。

要であると思います。

この教えにならって、個々の価値を認め合い、それぞれが力を最大限に引き出すことで、P T A活動の更なる発展につなげられるよう、これからも「チームしげ特」で取り組んでいきましょう。



■高等部には個性がいっぱい。
美術の授業で高等部の生徒が塔を制作しました。サグラダ・ファミリアではなくシゲトク・ファミリア。様々な形の木片を積み上げて塔を作ります。同じ材料を使っているのに、選ぶ木片の形や積み方でみんな違った作品が出来上がります。それぞれの良さが光る個性豊かな作品。どれも素敵です。

小学部には「ありがとう。」がいっぱい。■
母の日、父の日に向けて制作した作品には、
子どもがペンを持って力強く描く線。そして、
手のひらで紙いっぱいに広げた思いと色。作品
には、家族への「ありがとう。」がいっぱいです。
作品のプレゼントをもらつた家族の輝く笑顔が
目に浮かび幸せな気持ちになります。

色とりどりの魚の作品がきらきら、ゆらゆらと天井から吊り下げられています。上を見上げながら歩いていると、魚と一緒に泳いでいる気分です。今年の修学旅行で、小・中学部、高等部が四国水族館に行きました。きらきら、ゆらゆら。修学旅行の思い出も、光いっぱい輝いていることでしょう。



輝
く

教頭野本理江

そして、先生たちが、子どもたちの学びや育ちのためにどんな授業をしているのか、各教室を見て回るのも楽しみです。音楽や笑い声が聞こえる教室、こつこつと学習に取り組む静かな教室、ゆったりした雰囲気の教室……。ドキドキ・わくわくする教材あり、チャレンジしてほしい課題あり、子どもたちと先生たちとの関わりを通した学びの姿があちこちに見られます。学校には、いつも子どもたちと先生たちとの遊びの時間が流れています。

「子どもたちの声が聞きたくて、様子が知りたくて、子どもたちに会いたくて、私は学校内を歩くことが大好きです。朝、出会う子たちの元気な声。うつむき加減の子も、先生が「おはようございます。」と一緒に言うと、ゆっくり顔を上げたり視線を向けたりして「上手に挨拶できたね。」とうれしくなります。時折、ちょっと元気がない表情が見られて心配になる子もありますが、給食や昼休みに友達や先生たちとの時間を楽しむ様子を見ると、ほっとした気持ちになります。



学
校

教頭櫈口鈴子

本部より

七月三十日、三十一日の二日間、第六十六回全肢P連柄木大会に出席してきました。

基調講演、会員研修、分科会、情報交換会等があり、盛りだくさんな二日間となりました。



か会うことがで
きない方とお話
をする機会の魅
力を直に感じる
ことができたこ
と、とてもあり
がたく思ってい
ます。

小学部委員会

小学部委員長
露口万由美



今年度、小学部委員会では、幼・小学部保護者の集い、散髪を実施しました。

保護者の集いは、少人数での開催となりましたが、利用している施設の情報や、家での過ごし方、リフレッシュの方法など、普段お話しする機会のない他学年の保護者の方と積極的に情報交換ができ、有意義な会となりました。

協力いただきました先生方、保護者の皆様、一年間ありがとうございました。



今年度中学部委員会では、中学部保護者の集い、防災を考える会を開催しました。

保護者の集いでは、和やかな雰囲気の中、中学部全体の事や進路の事等先生方との意見交換や座談会が行われ、有意義な時間が持てました。

また防災を考える会では、市役所の方が災害時の行動や家庭内の備蓄について等お話し下さい、とても為になり、災害について考える事が出来ました。

御協力くださった方々、お集まりいただきました保護者の皆様ありがとうございました。

今年度高等部委員会では、「保護者の集い」また中学部委員会の皆様と協力して「防災を考える会」を開催致しました。

保護者の集いでは主事の先生、進路の先生に、事前アンケートを元にお話していただきました。

防災を考える会では、東温市市役所危機管理課の方をお招きし、「災害が起きた時に取るべき行動」についてお話しいただき、その後の懇談会では、各ご家庭での防災対策について、参加いただいた保護者の皆様と意見交換をいたしました。それぞれのご家庭での思いや工夫などを話し合うことができ、有意義な時間を持つことができました。

御協力下さった先生方、保護者の皆様ありがとうございました。



中学部委員会

中学部委員長
矢野ひとみ

高等部委員会

高等部委員長
関谷 佐恵



いました。

一年間、たくさんの保護者の方、先生方に御協力いただきましたことを心より感謝いたします。ありがとうございました。



いました。

おたのしみ講習会では「ヨガ教室」を開催し、講師をお招きして、心と身体を緩めることができます。ありがとうございました。

救急蘇生法講習会は救急蘇生法に加え、消火器の使い方についても教えていただきました。

今年度、研修委員会では、一学期に救急蘇生法講習会、二学期におたのしみ講習会を開催することができます。

今年度、研修委員会では、一学期に救急蘇生法講習会、二学期におたのしみ講習会を開催することができます。

研修委員会

研修委員長
西原 昌子

厚生委員会

厚生委員長
古川 敦子



いました。

お忙しい中御協力いただいた保護者の皆様には心より感謝いたします。ありがとうございました。

また、十一月には校内清掃を行い、校内の廊下や寄宿舎の窓拭き、蜘蛛の巣払い等をしていただきました。限られた時間の中でしたが、子どもたちが少しでも清々しい気持ちで学校生活が送れるお手伝いが出来たのであれば幸いです。

今年度厚生委員会は、年六回開催される人権・同和教育関係の行事に参加し、講演会を聴講させてもらいました。

また、十一月には校内清掃を行い、校内の廊下や寄宿舎の窓拭き、蜘蛛の巣払い等をしていただきました。限られた時間の中でしたが、子どもたちが少しでも清々しい気持ちで学校生活が送れるお手伝いが出来たのであれば幸いです。

今年度も広報委員会では、ぱのらま、PTA通信を発行しました。しげ特保護者ブログではPTA活動の様子を随時、掲載しています。皆様ご覧になつていただけたでしょうか。

広報委員会

広報委員長
松浦 由佳

編集後記

今年度はコロナによる制限も緩和され、様々な行事が行われ、楽しい1年間でした。皆様の御協力をいただき、PTA通信を今年も無事に発行することができました。御協力、御支援いただいた皆様に深く感謝いたします。

しげとく保護者ブログ

保護者同士の和気あいあいとした楽しい様子や本部役員が参加した大会などを分かりやすくお伝えしていますので、ぜひ御覧ください♪

ブログにはお知らせコーナーもあり、校内のPTA掲示板に貼り出しているお知らせや催し物の日時なども載せています。なかなか学校に行けない方も、ぜひここで情報をGETしてくださいね。また、「しげとく保護者ブログ」は、学校公式ページにもリンクが貼ってあります。



<https://shigetokuta.blogspot.com/>

※本紙に掲載されている写真は、全て掲載許可を得ています。